



Images des sciences et sciences de l'image PARCOURS CITOYEN

publié le 10/12/2018

Dans le cadre du parcours citoyen, les élèves de 3eme ont pu participé au projet « images des sciences, sciences de l'image » organisé par l'espace Mendès France de Poitiers.

L'image et la science sont indissociables depuis longtemps. L'une explicite ce que l'autre développe par la recherche en le rendant intelligible au plus grand nombre. L'Espace Mendès France propose de mieux comprendre un grand thème d'actualité où l'image apporte une dimension nouvelle aux problèmes que les sciences tentent de résoudre.

Afin de favoriser les discussions avec le public, chaque diffusion est suivie d'un débat sur le thème du film avec un chercheur ou un réalisateur.

Le thème est : Environnement : il est entre core temps d'agir., les élèves ont pu assister à la projection du film « 100% bio, zéro phyto », puis ont pu participer à un débat sur le film et le sujet du film avec M. et Mme Turpin (de la biocoop de Thouars).

Une petite vidéo récapitulative ici : [VIDEO](#)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.